
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich wende mich an Sie, da ich mir in Naturschutzfragen von Ihrer Fraktion die 
meisste Unterstützung und das größte Interesse erhoffe. 
 
Ich bin gestern auf das gerade im Bau befindliche Überlauf- bzw. Rückhaltebecken 
im Bezirk Sülldorf am Lehmkuhlenweg hingewiesen worden und habe dort 
festgestellt, dass in einem naturnahen bzw. Naturschutzgebiet die Landschaft mit 
Kunststofffolien versiegelt wird, um das Versickern von Regenwasser 
in das Grundwasser zu verhindern. Mir sowie einigen Anwohnern in dem Bereich ist 
es unverständlich, warum für gutes Geld, dieses Becken gebaut und 
unsinnigerweise mit verklebter Folie gearbeitet wird. 
 
Ich wäre Ihnen sehr dankbar, wenn Sie bezüglich dieser Thematik einmal in den 
verantwortlichen Behörden nachfragen würden und ggfls. die weitere Umsetzung 
verhindern würden. Zum Beweis darf ich Ihnen einige Fotos beifügen. 
 
Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie sich darum kümmern würden und mir eine 
Rückmeldung zukommen lassen würden, die ich dann an die Anwohner weiterleiten 
darf. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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